

Flocon, chat policier au commissariat



(1) Depuis un an, le commissariat de police de la ville de Lannion a adopté un chat. Un jour, le chat est entré au commissariat. Puis, il était là de plus en plus souvent. Finalement, le chat est resté et maintenant, Flocon (c'est le nom du chat) habite au commissariat.

(2) Certains policiers étaient contre la présence de Flocon, mais la majorité voulait adopter le chat. « On a inventé quelques règles pour trouver un rythme. On a fait un planning pour ses repas, parce que tout le monde lui donnait à manger ! Maintenant, ça va mieux. Il ne mange plus trois repas en une heure. »

(3) Nina, une policière, dit : « Je vais voir et caresser Flocon plusieurs fois par jour. Grâce à Flocon, il y a plus de positivité au bureau. Je me sens moins stressée. » Une autre collègue dit : « Parfois, il est là quand on pose des questions aux victimes. Le chat donne de la confiance aux victimes. »

(4) Flocon, le chat du commissariat, est présent 24 heures sur 24 et 7 jours sur 7. Pendant la nuit, il reste avec les policiers de service. Parfois, les gens sont surpris quand ils voient un chat au commissariat de police. Mais les policiers disent que Flocon a une bonne influence.

*d'après actu.fr
le 11 juin 2021*